

# Die Getreuen des LeBaron

In dieser Ausgabe rücken wir in der Story "Baron of Hearts" ab Seite 70 den Chrysler LeBaron in den Fokus, der inzwischen vom Gebrauchtwagen zum jungen Klassiker gereift ist. Wer ein solches Modell oder einen der artverwandten Chrysler mit Frontantrieb sein Eigen nennt, beziehungsweise demnächst der Gefolgschaft des Barons beitreten möchte, dem empfehlen wir, auf [www.lebaron.de](http://www.lebaron.de) vorbeizusurfen. Hier versammelt sich bereits seit dem Jahr 2000 die treue Fangemeinde, um Informationen und Tipps auszutauschen. Administrator Arnd Gräfe übernahm das Forum im Jahr 2007 und hat es seitdem gründlich überholt und zu einem Portal ausgebaut, das zum Beispiel auch eine Kaufberatung und historische Informationen enthält. "Aktuell sind ca. 1.000 Mitglieder im Forum registriert, davon beteiligt sich rund ein Viertel aktiv und postet regelmäßig", berichtet der Webmaster. Aber nicht nur im Internet trifft sich die Fangemeinde der Le Baron-Modelle: In verschiedenen Regionen finden deutschlandweit zum Teil monatliche Stammtischtreffen statt, die im Sommer mit kleineren Ausfahrten verbunden werden. Seit 2008 finden zu Beginn und Abschluss der Cabriosaison in NRW größere Touren statt, die meist von Event-Master Jörg Exner geplant und organisiert werden. Bei diesen Tagesrouten stehen jeweils interessante Zwischenstopps mit Sightseeing sowie das Ansteuern von Ausflugs-Lokalen auf dem Programm. Im letzten Jahr waren bei der Auftakt-Tour in der Gegend um Bonn über drei Dutzend Fahrzeuge mit von der Partie. 2012 führt die Ausfahrt zum Saisonbeginn Ende April ans Steinhuder Meer.

[www.lebaron.de](http://www.lebaron.de)

